

En las entrañas de la 'La bestia'

Odysée migratoire - Nourri par plus de 600 témoignages de migrants qui tentent d'atteindre les États-Unis à bord du train de marchandises "La bestia", ce premier long métrage de Diego Quemada-Diez combine avec brio le documentaire et la fiction. À travers l'épopée de trois adolescents, il redonne une identité à tous les clandestins anonymes.

CinéMistral à Frontignan



CINÉ UTL

Mardi 14 janvier à 18H30



En partenariat avec L'UNIVERSITE DU TEMPS LIBRE DU BAS LANGUEDOC
Projection en Version Originale Sous Titrée en Français

**TARIFS HABITUELS DU CINEMISTRAL sauf Membres de l'UTL 3 €
RENSEIGNEMENTS AU 04 67 48 45 37**